
EMENTA: REQUER DO SECRETÁRIO DA SAÚDE, SR. JOSÉ

CARLOS  MOURA,  EXPLICAÇÕES  SOBRE  A

IMPLANTAÇÃO DO CENTRO DE SAÚDE MENTAL

PREVISTO PARA 2022. 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Sr.  José Carlos  Moura,  atual  secretário  da  Saúde de Ribeirão  Preto,  dia  4 de
agosto de 2022, completou-se um ano do fechamento do PS CENTRAL. À época, foi
anunciada a implantação de um Centro de Saúde Mental com atendimento 24 horas.

De acordo com dados do IBGE (Instituto  Brasileiro  de Geografia e Estatística),
cerca de 6% da população sofre com algum tipo de deficência mental  ou intelectual.
Trazendo  a  média  para  Ribeirão  Preto,  teremos  cerca  de  30  a  40  mil  pessoas  que
necessitam desse atendimento especializado.

A promessa de entrega para o novo centro era em 2022, ano corrente. Sabemos
que ainda restam 4 meses para o término. Porém, gostaríamos de saber do Sr.  José
Carlos Moura:

1- Qual é a situação atual desse novo Centro e para quando podemos esperar a entrega
da obra?

2- O corpo clínico já foi contratado? Já foi aberto concurso? 

3 - A obra sofre algum tipo de problema que está barrando o avanço?

REQUEREMOS,  nos termos constitucionais e regimentais, DO

SECRETÁRIO  DA SAÚDE,  SR.  JOSÉ  CARLOS MOURA,  EXPLICAÇÕES SOBRE A

IMPLANTAÇÃO DO CENTRO DE SAÚDE MENTAL PREVISTO PARA 2022. 

Sala das Sessões, 18 de agosto de 2022.

IGOR OLIVEIRA
Vereador - MDB 
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R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 6
10

9/
20

22
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 1
80

64
/2

02
2 

re
ce

bi
do

 e
m

 1
8/

08
/2

02
2 

10
:2

6:
51

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 Ig
or

 J
os

é 
Vi

ni
ci

us
 d

e 
O

liv
ei

ra
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//p
ub

lic
o.

ca
m

ar
ar

ib
ei

ra
op

re
to

.s
p.

go
v.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 7
3D

D
-6

15
D

-2
5C

C
-2

47
8.

Pag. 1/1


